

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Fégabab : Willy-Conrad Asseko élu président

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) a un nouveau président. Il s'agit de Willy-Conrad Asseko. Ce dernier a été élu samedi dernier à la tête du bureau exécutif de la Fégabab avec 24 voix contre 7 à son unique challenger, Tim Remanda.

Le nouveau président aura la lourde tâche de donner un souffle nouveau à une discipline quasiment en perte de vitesse depuis plusieurs années. Et ce,

malgré le nombre impressionnant de jeunes basket-ballers gabonais évoluant à l'étranger. Notamment en France et aux États-Unis. En effet, tout est quasiment à refaire au niveau du basket-ball gabonais. Et le nouveau président est pleinement conscient de la tâche qui l'attend. " Notre programme est axé sur cinq principaux points. À savoir : le temps mort, les infrastructures, la pratique du basket-ball, les centres fédéraux et le jeu. Pour re-

dynamiser la balle orange, nous comptons organiser un championnat régulier et structurer la discipline dans toutes les catégories, tout en formant les principaux acteurs du basket-ball gabonais ", a-t-il fait savoir. L'autre grand chantier qui attend Willy-Conrad Asseko est celui de fédérer la grande famille du basket-ball gabonais autour de son programme. " Aujourd'hui, plus que jamais, nous avons l'ambition, pour les quatre prochaines

années, de rassembler tous les acteurs du basket-ball gabonais. Nous avons besoin de l'apport de tout le monde pour faire rebondir la balle orange. Nous allons entamer des consultations avec nos différents partenaires, y compris avec mon frère Tim Remanda pour aller dans la même direction. Car, au finish, le basket est notre affaire à tous", précise-t-il. Willy-Conrad Asseko remplace à ce poste Léopold Eva.



Willy-Conrad Asseko installé dans ses nouvelles fonctions de président de la Fégabab.

Judo : de l'argent et du bronze pour Mazouz et Manongho



W.N
Libreville/Gabon

ANTANANARIVO, la capitale de Madagascar, a abrité, du 17 au 20 décembre 2020, au Palais des Sports et de la Culture de Mahamasina, les championnats d'Afrique séniors de Judo. 126 athlètes, venus de 32 pays, dont le Gabon, ont pris part à cette compétition, dominée par les

judokas égyptiens. Le Gabon, à l'heure où nous mettions sous presse, occupait la 12e place, grâce à deux médailles. Une d'argent de Sarah-Myriam Mazouz, qui a été battue samedi en finale par la Congolaise de la République démocratique du Congo, Marie Branser, dans la catégorie des moins de 78 kg. Et une autre de bronze de Luc Manongho.

FAMILLE DOUMBENENY

Remerciements

« L'ami aime en tout temps, et dans le malheur, il se montre un frère »,
Proverbes 17 : 17

A tous, famille, alliés, amis et connaissances,

A tous ceux qui ont pleuré avec nous l'épouse, la mère, la belle-mère, la grand-mère, l'arrière grand-mère,

A tous ceux qui se sont déplacés pour nous assister lors des obsèques de Maman **Pauline GNEGNE épouse DOUMBENENY** qui s'est endormie le **26 novembre 2020** et qui est maintenant auprès du Père,

A ceux qui ont prié pour nous de loin,

Nous, son époux le **Général DOUMBENENY**, ses enfants, ses beaux-fils, ses belles-filles, ses petits-enfants et ses arrière petits-enfants disons tout simplement « Merci ».

Puisse Dieu, dans son amour infini, se souvenir de chacun et de chacune d'entre vous.